

2020年7月20日~7月26日

📖 おぼえよう！ ~今週の暗唱聖句~

それは主の過越のいけにえだ。主がエジプトを打たれたとき、主はエジプトにいたイスラエルの子らの家を過ぎ越して、私たちの家々を救ってくださったのだ。 出エジプト記12:27

📖 今週のみ言葉：出エジプト記12:21~28

🌞 出エジプト記12:21~22

それから、モーセはイスラエルの長老たちをみな呼び、彼らに言った。「さあ、羊をあなたがたの家族ごとに用意しなさい。そして過越のいけにえを屠りなさい。ヒソプの束を一つ取って、鉢の中の血に浸し、その鉢の中の血を鴨居と二本の門柱に塗り付けなさい。あなたがたは、朝までだれ一人、自分の家の戸口から出てはならない。

🔥 出エジプト記12:23

主はエジプトを打つために行き巡られる。しかし、鴨居と二本の門柱にある血を見たら、主はその戸口を過ぎ越して、滅ぼす者があなたがたの家に入って打つことのないようにされる。

💧 出エジプト記12:24

あなたがたはこのことを、あなたとあなたの子孫のための掟として永遠に守りなさい。

🌳 出エジプト記12:25

あなたがたは、主が約束どおりに与えてくださる地に入るとき、この儀式を守らなければならない。

金 ^{しゅつ} ^き 出エジプト記12:26~27

あなたがたの子どもたちが『この儀式には、どういう意味があるのですか』と尋ねるとき、あなたがたはこう答えなさい。『それは主の過越のいけにえだ。主がエジプトを打たれたとき、主はエジプトにいたイスラエルの子らの家を過ぎ越して、私たちの家々を救ってくださったのだ。』すると民はひざまずいて礼拝した。

土 ^{しゅつ} ^き 出エジプト記12:28

こうしてイスラエルの子らは行って、それを行った。主がモーセとアロンに命じられたとおりに行った。

主日 ^{しゅつ} ^き 出エジプト記12:21~28 を読みましょう。